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CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Yo ya platiqué también con la 

Presidenta del INE y lo que quedamos es que en caso de insuficiencia, que 

no la hay, la verdad que es que no la hay, nosotros hicimos un buen análisis 

para llegar a la conclusión de estos 27 mil millones para el INE. Hacienda 

saldría a resolver en caso de una insuficiencia para el tema de la elección, 

hay que recordar también que ya están los siete mil millones de los 

fideicomisos del Poder Judicial en las arcas de Hacienda, entonces en caso 

de ser necesario, pues serían quienes resolverían”. 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1a3BX2NOegmG8F3BqzXRmaeSUwDM2qTiG/view 
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